



“Va a quedar como está actualmente”: Monreal asegura que los plurinominales se mantendrán y pone fin a las especulaciones

La reforma electoral sigue en análisis y diálogo, sin una propuesta definitiva presentada ante el Congreso



Por Alexa Cirel



El debate sobre los **legisladores plurinominales** se ha convertido en uno de los puntos más relevantes y controvertidos de la **reforma electoral** que se discute en el país.

Mientras el **gobierno federal** reconoce que aún no existe un consenso definitivo, el coordinador de **Morena en la Cámara de Diputados**, [Ricardo Monreal](#), afirmó que la eliminación de estas figuras no forma parte de la ruta inmediata y que el esquema vigente permanecerá sin cambios sustanciales.

Monreal da por cerrado el debate sobre los plurinominales

Durante un encuentro con **medios de comunicación**, Ricardo Monreal señaló que, aunque la propuesta de reforma electoral aún no está concluida, el tema de los legisladores plurinominales “está superado” y se mantendrá el **sistema mixto** previsto en la Constitución.

El legislador explicó que la **Cámara de Diputados** continuaría integrada por **300 diputaciones de mayoría relativa y 200 de representación proporcional**.

Indicó que, hasta el momento, no existe un proyecto concreto que plante la desaparición de los plurinominales, pese a las críticas expresadas desde distintos sectores.